

Köln

WLAN für Schulen

[14.01.2010] Die Unternehmen D-Link und INSIGMA haben eine Rahmenvereinbarung mit der Stadt Köln über die Lieferung von aktiven Netzwerkkomponenten zur WLAN-Anbindung von mehr als 280 Kölner Schulen geschlossen.

Die Stadt Köln stattet im Rahmen des 2002 gestarteten Projektes Cologne Area Schoolnet (CAS) etwa 25 Schulen jährlich mit einer strukturierten Daten- und Elektroverkabelung sowie bei Bedarf mit Wireless LAN aus. Als neue Projektpartner konnten nun die Unternehmen D-Link und INSIGMA IT Engineering gewonnen werden. Diese sollen bis Ende 2010 für über 280 Kölner Schulen aktive Netzwerkkomponenten wie Switches und Access Points liefern, welche eine drahtlose Internet- sowie Intranet-Anbindung der Bildungseinrichtungen ermöglichen. Wie D-Link mitteilt, lassen sich damit etwa mobile Notebook-Wagen in jedem beliebigen Klassenzimmer für den multimedialen Unterricht nutzen.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Köln, D-Link, INSIGMA IT Engineering